

Vos questions / nos réponses

Addiction à l'alcool

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/02/2014 19:06

Bonjour, je suis en stage dans une maison relais où sont accueillies des personnes en souffrance psychique et en situation d'exclusion sociale. Beaucoup de ces personnes présentent une addiction à l'alcool.

Je souhaite savoir si vous proposiez des interventions collectives, au sein de structure telle que la maison relais afin de sensibiliser ces personnes aux risques dû à l'alcool? Et surtout comment amener ces personnes à pouvoir se sortir de cela?

Merci d'avance de vos réponses.

Cordialement, Myriam

Mise en ligne le 13/02/2014

Bonjour,

Il existe dans votre département une association qui propose des interventions de prévention adaptées en fonction du public concerné, des demandes formulées, des motivations de la demande... Il s'agit de l'ANPAA (Association Nationale de Prévention en Alcoologie et Addictologie) dont vous trouverez les coordonnées ci-dessous.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

[Association Addictions France - Service de prévention- Côtes d'Armor](#)

3 ter Rue Jules Vallès
22000 SAINT BRIEUC

Tél : 06 73 43 75 52

Site web : addictions-france.org/etablissements/?pc=22000&institution_c

Service de prévention : Du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h00

[Voir la fiche détaillée](#)